
Association des parents de l’école Gabrielle-Roy
Procès-verbal de la réunion de l’APÉ du 9 mars 2023
PAC meeting minutes of March 9th, 2023
Par vidéoconférence Zoom

Présents: Saskia Jackson, Melanie Gervais, Noemi Singh, Kathy Gabriel, K-D Watanabé, Vivian
Mikus, Annie-Claude Baker, Diane Onanga, Marie-Claude Maher, Darci Schmid, Hanaa Mansour,
Konrad Delange, Mary Yammine, Arlette, Abeer Saeed, Chantal Scharfenberg, Aline Kariyo, Seba
Gangali Charles, Achol Joseph, Sonya Marcinkowska, Genevieve Rousseau, Ingrid Inabeza,
Mirabelle Zebaze, Bayavuge Barisesa, Chadrine, Henson Louis, Nicholas Quesnel.

Invités: Mme Chantal Fadous, Mme Emeline Gros, M. Mahdi Zahouani

Directions: M. Claude Martin, M. Jean-Philippe Schall, Mme Pier-Maude Lachance.

1. Ouverture de la réunion / Call to Order
La réunion a commencé à 17h34. / The meeting started at 5:34 pm.

2. Présentations / Introductions

3. Adoption de l’ordre du jour de la réunion / Adoption of the Agenda for the Meeting
L’adoption de l’ordre du jour de la réunion proposée par Marie-Claude Maher, appuyée par
Kathy Gabriel et adoptée à l’unanimité. / Adoption of the agenda of the meeting proposed by
Marie Claude Maher, seconded by Kathy Gabriel and adopted unanimously.

4. Adoption du procès-verbal de la réunion / Adoption of the Minutes from the Last
Meeting

L’adoption de procès-verbal de la réunion proposée par Melanie Gervais, appuyée par Kathy
Gabriel et adoptée à l’unanimité. / Adoption of the minutes of the meeting proposed by Melanie
Gervais, seconded by Kathy Gabriel and adopted unanimously.

5. Adoption du procès-verbal de la réunion du 19 janvier 2023 (après corrections) /
Adoption of the minutes from January 19th, 2023 (after corrections).
L’adoption de procès-verbal de la réunion du 19 janvier après corrections proposée par Melanie
Gervais, appuyée par Noemie Singh et adoptée à l’unanimité. / Adoption of the minutes of the
January 19th meeting proposed by Melanie Gervais, seconded by Noemie Singh and adopted
unanimously.

6. Rapport de la direction / Principal’s Report

a. M. Claude Martin:



● Le spectacle pour célébrer Le Mois de l’Histoire des Noirs du 27 février a été un
succès. Merci à M. Trésor. / The celebration for Black history month on February 27th

was a great success. Thank you to Mr Trésor.
● La direction a reçu le sondage pour le calendrier scolaire du Conseil Scolaire

Francophone (CSF). Pour que les écoles du CSF aient toutes les mêmes dates, le
calendrier d’EGR correspondra aux autres écoles du CSF et non pas les écoles de
Surrey. La direction examinera les dates et fera un suivi. / School leadership has
received the survey for the school calendar from the CSF. So that the CSF schools have
similar days, EGR’s calendar may be more similar to other CSF schools than to Surrey
schools. School Leadership will review the dates and follow up.

● Les choix de cours des élèves du secondaire seront distribués aux enseignants. Dès
qu’approuvés, les choix seront partagés avec tous. La priorité sera accordée aux cours
requis pour les études universitaires. / Class choices for high school students have
been distributed to teachers. Once approved, results will be shared. Priority is for
university required courses.

● Les bulletins seront distribués demain, 10 mars 2023, en ligne sur le site de
MyEducationBC. Les parents devront créer un nouveau mot de passe pour y accéder.
/ Report cards will be distributed tomorrow, March 10th, 2023, online through
MyEducationBC website. Parents will have to reset their password for access.

b. M. Schall :
● L’équipe de basket juniors des garçons a terminé en 3ème place avec dix victoires et

deux défaites. / The junior boys’ basketball team placed third overall with ten wins
and only two losses.

● L’équipe féminine de badminton commence le 12 avril. / The girls’ badminton team
will start April 12.

● L'équipe de football féminin n’a pas assez de joueurs mais va pratiquer les mardis de
15h00-17h00. / Girls soccer team does not have enough players but will practice
Tuesdays from 3:00pm to 5:00pm.

c. Mme. Pier-Maude :
● Madame Andréanne commence le Cheerleading avec les élèves à partir de la 3ème et

4ème année. / Mrs. Andéanne has started a cheerleading team starting from grades 3
& 4.

● Le soccer commence avec Mme Sonya et Mme Younes pour les mêmes élèves les
mardis et jeudi de 15h00-16h00. / Mrs. Sonya and Younes have started soccer
practices for the same grades Tuesdays and Thursdays from 3:00-4:00pm.

● Le basket pour les élèves de 5ème et 6ème commence. / Grade five and six basketball
has begun.

● La semaine de la francophonie se déroulera le 27 mars. Plusieurs activités sont
planifiées y compris les mains peintes sur les murs. Les fleurs-de-lis seront plantées et
des expressions françaises seront affichées partout. / Francophone week starts March



27th. Many activities including wall handprints are planned. Fleurs-de-lis will be
planted and French expressions will be posted throughout the school.

7. Questions des parents / Parents’ questions
a. Est-ce que les classes vont être redistribuées? / Will classes be redistributed?

M. Martin – Personnel de l’école se sont réunis pour discuter d'une demande du CSF pour
redistribuer les enfants des classes de sept, huit, et neuvième année. Avant les classes
ont étaient créer par des discussions entre la direction, les orthopédagogues, les
enseignants et personnes de soutien, des évaluations, et des styles d’apprentissage. La
direction et des membres de l’APE vont examiner la situation et faire un rapport à la
prochaine réunion. / School staff met to discuss a request from the CSF to redistribute the
grade seven, eight, and nine classes. Prior to this classes were assigned based on
discussions between the school leaders, orthopedagogues, teacher and support staff,
evaluations, and learning styles. School leadership and members of the APE will review
the situation and report back at the next meeting.

b. Mme Violette a remercié la direction et les enseignants pour les sports qui commencent.
Elle demande si le cheerleading et badminton peuvent être offerts en différents jours. /
Mrs. Violette thanked school staff for their efforts in getting sports teams together. She
enquired if the girls grade 8 badminton and cheerleading practice times could be on
different days.

M. Martin : Les enregistrements seront revus pour voir si deux jours différents sont nécessaires.
/ Registrations will be reviewed to see if two separate days are needed.

8. Suivi de la dernière réunion / Business Arising
N/A

9. Rapport de la présidente / President's Report
a. Subvention de la fondation communautaire de Canada post / Canada Post

Community foundation grant - A ajouter à l’ordre du jour en septembre. / Add to
September’s Agenda.

10. Rapport de la trésorière / Treasurer's Report
Solde du compte quotidien / Savings Account: $15875,41
Solde du compte de "Gaming" / BC Gaming Account: $9812,87

11. Varia/New Business
a. M. Mahdi, enseignant à l'école, a fait une requête à l’APE pour des consoles de jeux
vidéo à l'école. L’APE appui. / M. Mahdi seeks the APE’s support for video games consoles at the
school. The APE supports this.
b. Comité de levée de fonds / Fundraising committee - Un courriel sera distribué pour
solliciter des membres. / An email will be distributed soliciting members.



c. Subvention du Canada Post / Canada Post Grant – A reporter. / Tabled for another
meeting.
c. L’APE appuie le projet d’acheter un toit pour un terrain de jeu. A discuter. / The APE
Support for an outdoor covered space. To be discussed in future.

12. Levée de la réunion / Adjournment
La réunion est levée à 19h30. La prochaine réunion aura lieu le 20 avril 2023 à 17h30. /
Meeting adjourned at 7:30 pm. The next meeting will be at 5:30pm on April 20th, 2023.


